

Ressort: Sport

Zeitung: DFL will Freistoßsray bald einführen

Frankfurt/Main, 09.08.2014, 11:04 Uhr

GDN - Die Deutsche Fußball-Liga (DFL) will einem Medienbericht zufolge das Freistoßsray noch in dieser Saison, spätestens zur Rückrunde einsetzen. Das berichtet die "Welt am Sonntag" vorab.

Nach Informationen der Zeitung will sich der Ligavorstand bereits am Montag auf seiner turnusmäßigen Sitzung mit dem Thema beschäftigen. Die großen Fußball-Ligen in England, Spanien, Italien und Frankreich hatten bereits im Juli bekannt gegeben, das bei der WM in Brasilien eingesetzte Freistoßsray bereits zur neuen Saison ebenfalls einzuführen. Die DFL hatte sich da noch zurück gehalten: Erst im Dezember werde man sich auf der Mitgliederversammlung der 36 Erst- und Zweitliga-Klubs beraten und entscheiden, ob man die deutschen Schiedsrichter mit dem Hilfsmittel ausstatten wolle. Die Bundesliga werde das Spray frühestens zur Saison 2015/2016 einführen, hieß es noch vergangene Woche.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39085/zeitung-dfl-will-freistosssray-bald-einfuehren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com